

Raul Vallejos, cantará *Sobreviviendo* de Víctor Heredia, en la versión de la Beriso, que cambia la versión original.

Al terminar la canción, va a hacer un agradecimiento, a las personas presentes, al intendente, a la municipalidad y a la gente de la cultura de la provincia por organizar este tipo de evento.

Pero mi agradecimiento especial es para Jull Andreoli mi profesora de música y canto, y también a la psicopedagoga de Yesica Cisneros que tanto nos ayuda a fijar la letra del tema, y entre las 2 me han impulsado a estar en este momento.

Con respecto a los 40 años de la democracia, después de haber pasado una feroz dictadura y que gracias a dios se terminó en el año 1983, con Raúl Alfonsín, y que despacio y poco a poco se fue sembrando en cada uno de nosotros, y como dijo Mario Benedetti escritor Uruguayo. En la calle y codo a codo somos muchos más que 2. Por esto mismo seguimos manteniendo esta democracia que hoy en día, como dijo Ernesto Sábato, NUNCA MAS NUNCA MAS NUNCA MAS..

Y con respecto a los derechos que hoy hemos adquiridos las personas mayores, su raíz principal son estos 40 años de democracia.

Aplauso

### **SOBREVIVIENDO (FT. VÍCTOR HEREDIA Y CLAUDIO MARCIELLO)**

Me preguntaron cómo vivía, me preguntaron,  
sobreviviendo, dije, sobreviviendo.

Tengo un poema escrito más de mil veces,  
en él repito siempre que mientras alguien...

Proponga muerte, sobre esta tierra,  
y se fabriquen armas para la guerra,  
yo pisaré estos campos sobreviviendo.  
Todos frente al peligro sobreviviendo,  
tristes y errantes hombres sobreviviendo.

Sobreviviendo, sobreviviendo.

Sobreviviendo, sobreviviendo.

Hace tiempo no río como hace tiempo,  
y eso que yo reía como un jilguero.  
Tengo cierta memoria que me lastima,  
y no puedo olvidarme lo de Malvinas.

Cuánta tragedia sobre esta tierra,  
hoy que quiero reírme, apenas si puedo,  
ya no tengo la risa como un jilguero,  
ni la paz de los pinos del mes de enero,  
ando por este mundo sobreviviendo.

Sobreviviendo, sobreviviendo.  
Sobreviviendo, sobreviviendo.

Ya no quiero ser sólo un sobreviviente,  
quiero elegir el día para mi muerte.  
Tengo la carne joven, roja la sangre,  
la dentadura buena y un sueño urgente.

Quiero la vida de mi simiente,  
no quiero ver un día manifestando  
por la paz en el mundo a los animales.  
Cómo me reiría ese loco día,  
ellos manifestándose por la vida,  
y nosotros apenas sobreviviendo, sobreviviendo.

Sobreviviendo, sobreviviendo.  
Sobreviviendo, sobreviviendo.

Sobreviviendo, sobreviviendo.  
Sobreviviendo, sobreviviendo.